

Inauguran albergue para personas en situación de calle

El albergue funcionará por un año y ya tiene bajo su techo a 20 usuarios.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Son 20 los usuarios que se están quedando en el nuevo albergue que fue inaugurado en Antofagasta y que tiene como objetivo cobijar a personas en situación de calle, con especial énfasis en adultos mayores, enfermos crónicos y episodios de consumo.

El albergue "Protege en Antofagasta" es un dispositivo del Plan Noche Digna es y es financiado por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, funcionará durante un año y está ubicado en la calle Curicó (sector de la antigua cárcel). Fue habilitado justo para Navidad por lo que los usuarios lograron pasar las fiestas de fin de año bajo un techo.

El centro es ejecutado por la organización no gubernamental Trekan, cuyos funcionarios están a cargo de entregar pernoctación, alimentación y cuidados a las personas que llegan hasta este lugar.



EL ALBERGUE CUENTA CON 20 USUARIOS.

20

personas cobijará el albergue "Protege en Antofagasta" del Plan Noche Digna.

Es así que este recinto se suma a los dispositivos calle del Centro Día Tabor y las residencias familiares Bey Jesed y Fasic. Actualmente, está funcionando a plena capacidad.

"Esto es lo más cercano a una familia, en este

1

año estará funcionando el centro y está ubicado en calle Curicó (sector de la antigua cárcel).

albergue nos cuidan y tratan muy bien. Aquí tenemos la compañía y el apoyo permanente, porque de lo contrario yo estaría en la calle con todo lo que ello significa. Por eso estoy muy agradecido de estar acá", dijo Arnoldo Cea



EL ALBERGUE ESTARÁ FUNCIONANDO POR UN AÑO EN ANTOFAGASTA.

Hernández, uno de los usuarios del albergue y que está sin consumo desde hace un año.

Por su parte, el seremi de Desarrollo Social, Mauricio Zamorano, señaló la importancia de este tipo de dispositivo que cuenta con altos estándares tanto de calidad como de los profesionales que aquí laboran, a fin de intervenir a estas personas.

"Llegar a situación calle es doloroso porque se evidencia la falta de redes de apoyo familiar y social. En este escenario, esta residencia permite entregar no sólo prestaciones de alimentos, pernoctación y enfermería, sino también

brinda apoyo, cariño y compañía para superar las dificultades que llevaron a los usuarios a esta situación", señaló la autoridad.

El recinto cuenta con habitaciones para dos personas y cada una de ellas tiene un baño, dos camas y un televisor, todo ello en un entorno digno y confortable. Además hay atención permanente de enfermería.

RUTA

Por último, también funciona de manera paralela la Ruta Protege que entrega 40 prestaciones diarias, llegando los funcionarios de Trekan a los

puntos más complejos de la ciudad.

Este plan está en coordinación con la Seremi de Desarrollo Social y Familia, el Hospital Regional de Antofagasta y Carabineros de Chile. Tanto el albergue de calle Curicó como la Ruta tendrán una duración de 12 meses en forma ininterrumpida.

Según los últimos datos del Registro Social de Hogares Anexo Calle, en la región 885 personas están en condición de calle, de los cuales 520 son hombres y 365 mujeres y la capital regional concentra el 43% del total de esta cifra. 📍